

Chers lecteurs,

J'ai écrit "Trois couleurs ou l'assassina accepté d'un symbole de paix et de liberté", car notre époque a arpenté un chemin dangereux vers les flammes de l'oubli.

Séparément les trois couleurs de notre drapeau sont historiquement les chaînes qui ont opprimé le peuple français pendant des siècles, mais unies elles sont le marteau et l'épée qui nous ont permis de récupérer ce qui nous appartenait de droit, notre liberté.

Que reste-t-il de cette révolution que nous fêtons chaque 14 juillet avec tant de fierté?

Question légitime, quand on voit le nombre de français qui de leur propre chef a accepté le cœur ouvert les chaînes des oppresseurs économiques et politiques. La peur de l'autre, la peur de son voisin, la peur de l'étranger, la peur d'une religion, la peur de la différence, la peur du lendemain, jamais le peuple français aura été autant divisé.

C'est seulement en combattant nos peurs et nos faiblesses que nous arriverons un jour à rendre ses couleurs de paix et de liberté à notre drapeau.
En chaque français dort un phoenix, qui ne demande qu'à se réveiller.

Un citoyen révolté
Un poète révolté
Orphée

**TROIS COULEURS
OU
L'ASSASSINA ACCEPTE D'UN SYMBOLE DE PAIX ET DE LIBERTE**

C'est à l'encre de sang Bleu
Que les aristocrates tel des dieux
Signent d'un geste capricieux
Les actes de décès des gueux

Le bleu des océans, le bleu du ciel, le bleu de ses yeux,...

"Cette souffrance, c'est ma vie, mais en les observant, j'ai compris depuis bien longtemps, que ce n'était pas la vie. Suis-je seulement né pour les servir? Suis-je l'animal qu'ils prétendent? Ont-ils conscience de la monstruosité de leur existence? Du serf et du seigneur qui est le plus proche de l'animal?"

Trois couleurs
Un drapeau
Une nation
La France

Le Blanc n'est pas l'oubli du bien
Pour les élus de droit divin
Le peuple n'est rien d'autre qu'un bien
Qui représente moins d'intérêt que les tapis sur lesquels urinent leurs chiens

Le blanc de la neige, le blanc de la lune, le blanc de ses seins,...

"Je ne suis pas une mauvaise mère, je suis juste mal-née. Je me suis privée, mais ce n'était pas assez pour un nouveau né. Labourer, semer, travailler pour être volé, par sa gracieuse majesté. Je les vois chuchoter, je les entends me regarder. Je ne suis pas folle, même si je me ballade dans la rue avec le petit corps froid de mon fils tout contre moi. Je veux juste qu'il sache, peu importe où il est, qu'il a été aimé et qu'il a compté."

Trois couleurs
Un drapeau
Une nation
Mon pays

Combien d'hommes sont morts dans la boue?
Pour leur permettre de remplir leur coupe de vin Rouge
Un élevage d'hommes, pour nourrir des loups
Sous ce maquillage et ces blanches dentelles se dissimulent des fous

Le rouge de ces roses, le rouge de l'amour, le rouge de ses lèvres,...

"Je n'ai pas connu l'amour, ni même le plaisir de la chair. Qu'est ce que je fais là? Allonger près du corps d'un homme que je ne connais pas. Tout est allé très vite. Je me rappelle seulement d'un homme s'écriant: "Pour mon roi!". Et maintenant je suis là entrain de me vider de mon sang. J'aurai voulu avoir le temps d'exister dans le coeur de quelqu'un, et peut-être même celui d'un enfant."

Trois couleurs
Un drapeau
Une nation
Notre responsabilité

Prise séparément ces trois couleurs sont les archives des heures les plus obscures de notre pays, mais ensemble elles sont le symbole de la volonté d'un peuple uni et épris de paix et de liberté.

Que reste-t-il de cette vérité?

Notre drapeau n'est plus qu'un ersatz de ce qu'il a été
Il est le portrait d'un peuple divisé
Qui a accepté les chaînes mentales de la propagande économique-fasciste
Des prêtres de la religion Economie

Toute cette haine a brûlé son coeur (Liberté,...)

Ses valeurs (égalité,...)

Il n'existe plus que dans l'ombre de ses cendres (fraternité.)

L'homme a tué dieu, et les mythes comme le phoenix

En sauvant ce symbole d'unité et de vie

C'est son âme que le peuple de France sauvera

A-t-il encore assez d'espoir en lui, pour livrer ce noble combat?

Willy"Orphée"Procida

Mes blogs :

Contre la Construction du Chaos :

<http://contrelaconstructionduchaos.over-blog.com/>

La danse macabre des roses :

<http://ccc-ladansemacabredesroses.over-blog.com/>

Et je suis aussi sur Facebook / Orphée Procida